

Info Nr. 16. vom 10.04.2012

Liebe Einwohner/innen von Schneppendorf,

seit Jahren bemühen sich Crossener Bürger um die Anfertigung bzw. Vervollständigung einer Chronik. Auch wurden in den letzten Jahrzehnten viele historische Gegenstände gesammelt, die von einer lebendigen und wechselhaften Vergangenheit des Ortes zeugen.

Ich weiß, dass es auch von Schneppendorf Material geben muss (z. B. FFW).

Ich bitte historisch interessierte Bürger in Schneppendorf mir Vorschläge zu machen, wie das zweifellos vorhandene Material ausgewertet und in einer Gesamtchronik von Schneppendorf einfließen kann. Ich glaube, wir sind das unserer Nachwelt schuldig. Noch gibt es einige Zeitzeugen.

Schneppendorfer, besinnt Euch! Ich werde diese Aktion mit meinen Möglichkeiten unterstützen.

Stefan Kramer
Ortsvorsteher Crossen/Schneppendorf